

菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ



学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

やさしく
にこにこ笑顔かしこく
ぐんぐんやる気たくましく
もりもり元気

校長 根本

運動会結団式（5月16日）、予行練習（5月23日）を行いました！

40年間の思いを込めて最高の運動会にしよう！

運動会が終わった
時に「楽しかった！」
と思えるよ
うな運動会に！勝っても負けても
「青団でよかった！」
と思えるよ
うな運動会に！どんなことがあ
っても「最後まであ
きらめない！」
運動会に！白団のみんなが
「楽しかった！」
と思える
運動会に！今までの運動会に
にはない「笑顔い
っぱい！」の団に
したい！

先週リモートで結団式を行い、運動会の練習も本格的に始まりました。結団式ではスローガン発表、各団の団長、副団長のあいさつがありました。その内容はすばらしく、「きっと最高の運動会になるにちがいない！」と確信しました。その後応援歌を歌ったり、菊西ダンスを踊ったりして、運動会への気持ちを高めることができました。全校児童が歌う応援歌は迫力があります。また、菊西ダンスは、熊本地震が発生した年に生まれたダンスだそうです。一緒に踊っていると、とても楽しく元気が出るようでした。

そして、本日は予行練習を実施しました。幸い涼しい風が吹き、日差しも強くありませんでしたので、子どもたちの体調を心配することはありませんでしたが、週間天気予報を見ますと、週末にかけて気温が上がり日差しも強くなりそうです。熱中症対策を十分に取り今後も練習を行っていきます。そして運動会本番では、子どもたちが一生懸命頑張る姿を見ていただきたいと思っています。どうぞお楽しみに♪



創立40周年を記念して、運動会で「音楽隊」が結成されました！

閉会式で校歌を歌いますが、その時、生伴奏をして盛り上げてくれます♪



朝の登校の様子から思うこと



朝の登校では、交通量の多い横断歩道のところに地域の方が何人も立っておられ、子どもたちが安全に横断できるように見守ってくださっています。「ここは交通量が多いからですね。子どもたちはみんないい子ですよ。」「上級生が下級生の面倒をよくみていますよ。」とお言葉をいただき、本校の子どもたちは幸せだなと心が温かくなります。

私もできる時には正門前の横断歩道の前で子どもたちを出迎えます。「おはようございます！」と元気にあいさつする子、会釈をして丁寧にあいさつする子、中には立ち止まって礼儀正しくあいさつする子など、気持ちのよいあいさつができる子どもが多く、朝からとても嬉しくなります。きっとご家庭で、お子さんにあいさつの習慣を身に付けさせられているのだろうと感じます。

また、横断歩道を渡る時には、自分が渡るには間に合うけれど、後ろを歩いている下級生が渡る時には信号が点滅しだすのではないかと予測して、立ち止まる班長さんがいて素敵だなと思います。歩行者信号機が青色点滅になった時、走って渡ろうとする子どもには、慌てないで次の青信号で渡るように指導しています。

以前今年度の本校グランドデザインを安心メールでご紹介しましたが、その中の重点努力事項の一つに「防災教育の充実と交通事故防止の徹底」をあげています。交通事故から身を守るための力を育てていくことで自分の命を大切にすることをこれからも育てていきます。